Generado: 19 December, 2025, 14:33

Sistema de gestión optimizada en su empresa para un mejor funcionamiento

Escrito por Amairany - 06/12/2018 21:39

https://wmpics.pics/di-CH34.jpg

En primer lugar, para que su sistema de gestión de cumplimiento funcione de manera efectiva, tiene que estar basado en la web y debe admitir múltiples plataformas de navegador.

Tablero de control de conformidad

Si sus proveedores están en países extranjeros donde el acceso a Internet es desafiante o intermitente, su sistema debe admitir herramientas de auditoría móviles, aplicaciones de tableta que le permiten realizar auditorías en áreas sin acceso a Internet.

Costo compartido

La implementación de un sistema accesible a nivel mundial es una tarea importante, y no es gratuita. Es razonable considerar una tarifa por participar en su programa de administración de cumplimiento, que compensará el costo de configuración y mantenimiento de su sistema a lo largo del tiempo. Si desea impresionar a su junta, ¡ofrézcales una solución autofinanciada!

Apoyo de la alta gerencia

Necesita el apoyo de la alta gerencia para hacer que su sistema despegue y respaldarlo en el futuro. Lo necesita por varias razones además de obtener la aprobación en el proyecto.

Servicios de soporte

Si esto te parece demasiado desalentador, asegúrate de que haya proveedores de soporte por ahí que puedan ayudarte. Al buscar un proveedor, una de las consideraciones más importantes es la experiencia en el campo de cumplimiento. De esta manera, usted sabe que la solución técnica que ofrecen se basa en los conocimientos prácticos, y puede estar seguro de que esto se verá reflejado en las características del sistema. El cumplimiento brinda tranquilidad.

Soporte de gestión de auditoria

La interrupción provocada por el programa de gestión de auditoría. Los administradores ocupados sufrirán retrasos en la producción o interrupciones que inevitablemente resultan de los procesos de auditoría, y cualquier cosa que pueda hacer para minimizar esto a través de la tecnología o la reparación anticipada de la auditoría, ayudará a aliviar este problema.

Los informes de auditoría claramente escritos e instructivos se recibirán más favorablemente si las personas tienen la idea de que usted está allí para ayudarlos.

Conclusión:

Implementar un sistema de administración de cumplimiento no hará que su negocio sea a prueba de balas, pero ofrecerá una amplia gama de cosas buenas para su negocio. Le ayudará a construir una cadena de suministro que sea estable y resistente, porque podrá identificar proveedores en los que puede confiar. Le ayudará a introducir procesos comerciales consistentes que le servirán a medida que crece. Y le ayudará a dormir por la noche. Por su puesto la asesoría de un auditor fiscal será importante en toda la fase.

Foro de economía y estilo de vida - foro.preguntasfrecuentes.net - Foro de economía y estilo de vida Generado: 19 December, 2025, 14:33
Re: Sistema de gestión optimizada en su empresa para un mejor funcionamiento Escrito por ljeni2580 - 05/01/2019 03:22
A mi personalmente me ayudo mejor el servicio de asesoria y gestoria Cabanas. Sin embargo, siempre estoy contratando personas para mi empresa y por eso es importante mantener un ambiente equilibrado. No se como lo hacen ustedes, pero los servicios de gestoria Cabanas siempre aportan algo positivo.